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～ミドリガメ対策～

德永　伸行 議員 平成27年6月議会

ミドリガメが大繁殖している今、
大木町としての対策はどう考えているのか？

国ではミドリガメを要注意外来生物に指定。
ミドリガメ対策の情報を収集し、地域や住民などとの
地域協働の取り組みとして、具体的な対策を検討していく。
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ミドリガメ１匹駆除に対し、200円の助成金、平成28年度は総額200,000
円の予算化を決定した。

実際に道本、蛭池地区は500匹以上の駆
除を実行し、地域に助成金を交付され、地
域活動に利用されている。今後の生態系に
関する調査にも協力できた。
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